



rc-mistral.koeln



RC Mistral Köln

Allgemeine Infos

1. Vorsitzender: Peter Junker
E-Mail: zens.junker@t-online.de

Sportwart: Rudolf Janning
E-Mail: rudolf.janning@koeln.de

Vereinsadresse:
Waldkauzweg 53, 50997 Köln

Mitgliederanzahl: 27
Mitgliedsalter: 35 bis 75 Jahre

Unser Motto

Gemeinsam Rennrad fahren mit uns macht mehr Spaß.

Was uns ausmacht

Wir sind eine kleine aber feine Gruppe von Rennrad begeisterten Menschen, die unbürokratisch und weltoffen gemeinsam ihrem Hobby nachgehen.

Trainingsfahrten unter der Woche

Sobald es das Wetter im Frühjahr zulässt, treffen wir uns **Dienstags um 17.30 Uhr am Südfriedhof** zu einer Trainingsrunde von ca. 80 km.

Derzeit sind etwa 4-8 Personen aktiv dabei. Wir fahren mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 25-28 km/Std. und warten auf den/die schwächsten Fahrer oder FahrerIn. Wer zeitlich flexibel ist, kann auch an individuellen Fahrten unter der Woche teilnehmen.

Abspraken erfolgen telefonisch oder über eine Chatgruppe.

Fahrten am Wochenende

Für gemeinsame Ausfahrten am Wochenende verabreden wir uns über unsere Chatgruppe.

Wintertraining

Samstags, wenn das Wetter es zulässt. Wer Tagesfreizeit hat, kann auch unter der Woche fahren. Termine werden individuell abgesprochen.

Vereinsfahrten

Wir fahren einmal im Jahr, bevorzugt im Frühjahr, für eine Woche zu landschaftlich attraktiven Radsportgebieten (Mallorca, Schwarzwald...).

Besonderheiten

Wir sind ein alteingesessener Radsportverein, der in 2025 sein 40-jähriges Jubiläum feiert. Wir treffen uns einmal im Monat (letzter Montag im Monat) zu einem Vereinsabend in einem Restaurant in Köln Raderberg. Wir veranstalten ein Sommerfest und zum Jahresende ein Weihnachtsfeier mit aktiven und nicht aktiven Mitgliedern des Vereins.

Besondere Events am Saisonende

Jährlich führen wir eine Vereinsmeisterschaft mit Einzelzeitfahren durch.

Die erste Kölner RTF im Jahr wird traditionell durch unseren Verein jeweils im März ausgerichtet. Je nach Wetter nehmen 300-700 Rennrad begeisterte Radfahrer daran teil.

Du passt zu uns, wenn...

Du auch findest, dass Radfahren in der Gruppe noch mehr Spaß macht. Wir suchen immer nach aufgeschlossenen Interessenten, die das Rennradfahren für sich entdeckt haben und nun einen Verein suchen, der den Radsport aktiv betreibt.